
ASI 
QUEREMOS 

¿COMO LO QUIERES TU? 
El Ayuntamiento de Madrid ha editado 

un libro explicando, punto por punto, su 
Plan para Madrid. 

Ahora pide tu opinión. Para apoyarlo 

o para criticarlo. Porque este Plan es de 
todos y para todos. Para hacer un Madrid 
mejor y más habitable. Para recuperar 
Madrid. 

Ayuntamiento de Madrid. 
TE OFRECEMOS UN PIAN. 

Distribuido por Distrimadrid SA.T1£: 74722 55 
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COLMENAR 

• Los próximos días 13, 14, 
'?.!/16 de mayo se celébra
la rf C n A , c o ' ! , e ndas dos noui-

aaas y dos corridas con pt-
^Qaores, precedidas las cua-

r o Por ¡os tradicionaies en-
fi,ros' propios de las 
Hd ¿s d e rnay°de e s t a ^oca" 

*f ^°r e¡ momento, el 
ayuntamiento ha alquilado 

na plaza de toros con capa-

"dad p a r a 3 8oo personas, 
y^'entras que la comisión de 
jestejos ultima en estos días 
o s tratos con ganaderos y 
r^Presarios taurinos para 
levar a cabo estos festejos. 
~39un fuentes del Ayunta-
jj^ento, están apalabradas 
^jasta la fecha una novillada 
? | Adolfo Martín y otra de 
Mayoral. 

• Se ha aumentado en 104 
B*l"ones el presupuesto de 
*«n Sebastián de los Reyes 
PQi-a el ejercicio de 1982. El 
"amento viene determinado 
Por 15 millones de superávit 
^e arios anteriores, 44 millo-
2 e s procedentes de suple
mentos abocados por agua, 
V e¡ resto, subvenciones de 
iQ Diputación. 

¿ ^ a c a n t ¿ d a d sera destina-
« ai capítuio de ¿nuersio-

t e s dei Ayuntamiento. 

. . °or otra parte, en el 
ultimo pleno se acordó la 
^pliación del cementerio, 
Q°n un presupuesto de 
^OO.OOO pesetas, que serán 
•Ranciados íntegramente 
P°r el Ayuntamiento. 

La zuna donde pretendía levantarse la urbanización —ai fondo en las fotos— es de una gran¡belleza 

Se encuentra en el corredor verde Madrid-Guadarrama, dentro del término 
municipal de Colmenar Viejo 

LA URBANIZACIÓN EL PAJARE JO 
SIGUE PARALIZADA 

Desde que en 1979 se abrió 
expediente y multó al promotor, 
la Policía de la localidad vigila 

permanentemente la zona 

Las obras de la urbanización 
El Pajarejo, ubicada en el co
rredor verde entre Guadarra
ma y Madrid, y dentro del 
término municipal de Colme
nar Viejo, continúan paraliza
das, según ha informado a este 
periódico el alcalde de la loca
lidad, Armando Jusdado. 

La urbanización, cuyas 
obras fueron detenidas por 
acuerdo de la Corporación Mu
nicipal en el año 1979, es objeto 
de vigilancia constante por la 
Policía Municipal de Colme
nar, que emite partes semana
les sobre el estado de la preten
dida urbanización. 

En este sentido, el Ayunta
miento de la localidad na en
v i ado r e c i e n t e m e n t e u n 
desmentido en torno a la infor
mación aparecida en días pasa
dos en algunos medios de co
municación sobre la continua
ción de las obras en El Pajare-
jo, que incluso llegaron a 
calificar como «un tanto inco
herente el hecho de que inclu
so el Ayuntamiento socialista 
de Colmenar Viejo no haya 

procedido aún a paralizar defi
ni t ivamente dichas obras». 

SANCIÓN 
A URBANIZACIONES V 
La paralización de las obras 

por parte de la actual Corpora
ción Municipal ha sido tema 
constante de los plenos desde 
que se inició este mandato. En 
octubre de 1979 la urbaniza
ción fue objeto de expediente 
por infracción urbanística, lle
gándose a imponer una multa 
de 500.000 pesetas a su promo
tor, Luis Burgos Barreiro, en 
mayo de 1980. Con anteriori
dad se denegó autorización 
para efectuar la derivación del 
tendido eléctrico hasta El Paia-
rejo de la línea aérea de media 
tensión que va desde Colme
nar a Hoyo de Manzanares. 

El término de El Pajarejo 
ocupa una extensión entre 35 y 
40 hectáreas y se encuentra 
parcelada en fincas de dos hec
táreas y media. Esta superficie 
es el mínimo legal que se re
quiere para unidades de culti
vo, por lo que parece que las 
intenciones del promotor po
drían dar lugar a lo que se lla
ma «fraude de ley»: construir 
viviendas en terrenos que han 
sido parcelados como si fueran 
a ser destinados a labores 
agrícolas. 

A la izquierda, 
los postes para el tendido 
eléctrico, que como puede observarse no conducen ningún cable. La casa 
que se ve al fondo es anterior a 1979 

Estos son los caminos que conducen a la urbanización. Al no pasar ningún 
vehículo desde hace años, los matorrales han invadido <¡la calzada» 

i*x*sxxxxxs%iexsxxsxsxxs^^ 

AYUNTAMIENTO 
DE PINTO 

ANUNCIO 
Este Ayuntamiento saca a concursillo el si

miente puesto de trabajo: 

Una plaza de perito industrial 
o ingeniero técnico industrial 
Tiempo de contrato: Un año. 

Régimen de contratación: Contrato adminis
trativo. 

Plazo de presentación de instancias: Hasta el 
día 22 de marzo de 1982. 

Los interesados presentarán, junto a la ins
tancia, «curriculum vitae». 

Posteriormente serán citados para una entre
vista personal. 

Pinto, a 24 de febrero de 1982.—El alcalde. 

AYUNTAMIENTO 
DE PARLA 

CENTRO DE SALUD MUNICIPAL 

ANUNCIO 
Este Centro de Salud Municipal saca a concursiilo el 

siguiente puesto de trabajo: 

Una plaza de asistente 
técnico sanitario 

Tiempo de contrato: Un año. 
Régimen de contratación: Contrato laboral. 
Plazo de presentación de instancias: Hasta el día 22 

de marzo de 1982. 
Los interesados presentarán, junto a la instancia, 

«curriculum vitae». 
Posteriormente serán citados para una entrevista 

personal. 
Pinto, a 24 de febrero de 1982.—El alcalde. 

MONUMENTO 
A LA 
CONSTITUCIÓN 

Ante la expectativa 
despertada en 

medios profesionales 
a partir de la 

iniciativa de la 
Diputación de 

Madrid, se amplía el 
plazo de recepción de 

proyectos sobre el 
monumento a la 

Constitución hasta el 
15 de abril. 

Información: Servicio Cultural 
García de Paredes, 65. planta 5.a Madrid-10 

DIPUTACIÓN DE MADRID 4: 



ENTREVISTA 

ACIDO en Büba° 
hace treinta y tres años, procedente de la / . $ 
«burguesía media». Estudió Derecho y econofl» 1 
en la Universidad de Deusto. El comenta que ^ 
le hace ser un defensor acérrimo de la 
Universidad pública, al ser Deusto privada 
ampliado estudios y trabajado en el extranjero-
Vuelve a España en 1975 para trabajar c o r í l O i0 j 
asesor económico de la UGT. Elegido dipute?; 
PSOE por Madrid en las generales de 1979. W 
septiembre del mismo año entra en la Ejecuti • 
del partido, en el área sindical. En el congreso^ 
año pasado continúa en la Ejecutiva, pero coi» 
secretario de estudios y programas. En el 
Parlamento ha formado parte de las Comisi 
de Economía, Industria y Trabajo y ha interv^ 
en los debates presupuestarios de los últimos 
Ahora forma parte de la Comisión de EconoH1 

Hacienda y Comercio, que se acaba de crear. 
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—En el plazo máximo de un 
año habrá elecciones generales. 
La secretaría de estudios y pro
gramas estará en el asunto. 

—El trabajo se concentra en 
la elaboración de un proyecto 
de programa de gobierno. No
sotros nos ocupamos de las ba
ses programáticas, no del men
saje o de la técnica electoral. 

—¿Hay grandes novedades 
programáticas que ofrecer? 

—No hay grandes noveda
des en la medida en que no 
hay problemas ya resueltos 
que exijan un esfuerzo de ima
ginación para una nueva alter
nativa de cambio, una alterna
tiva progresista. Los proble
mas son los que venimos detec
tando y denunciando desde 
hace varios anos. 
. —¿Pero se trata de una ofer
ta socialista o de una oferta 
simplemente progresista? 

—Va a ser una oferta socia
lista que va a tener dos carac
terísticas indisociables. Una, de 
cambio coherente y realista, 
que es lo que está pidiendo el 
país. Y una alternativa que 
ofrezca seguridad y confianza 
en las instituciones demo
cráticas. 

—Si hubiera que mencionar 
tres grandes cosas que hay que 
cambiar, ¿cuáles serían? 

—En primer lugar, la situa
ción de desigualdad, que se tra
duce fundamentalmente en el 
problema más grave que tene
mos delante, que es el paro. 
Tenemos que dar una cierta 
programática global, no sólo de 
política económica, capaz de 

Í
jarantizar a los españoles que 
o sufren un puesto de trabajo. 

La oferta fundamental es la lu
cha contra el paro, el derecho 
al trabajo. Para no engañar 
con una oferta artificial o talsa, 

justo nivel el papel de las cor
poraciones locales, de las em
presas públicas o los entes 
públicos no directamente liga
do a un Ministerio. 

—¿Y cómo se hace eso de la 
reforma de la Administración? 

—Hay que empezar por una 
mejor estructuración de los ni
veles de decisión política. No 
todos los niveles de decisión 
política han de estar en manos 
del poder central. Hay que 
descentralizar, en coherencia 
con el proyecto del Estado de 
las autonomías, las decisiones a 
los niveles que permiten una 
mayor eficacia y una mayor 
agilidad. Hay que poner a la 
Administración en el papel 
que le corresponde: no tener 
una Administración burocrati-
zada e ineficaz y, además, de
pendiente de los intereses pri
vados que en la actualidad 
condicionan la capacidad de 
toma de decisiones de la Admi
nistración en su conjunto. Hay 
que proceder a una reforma 
importante de la función 
pública, de la forma en que el 
ciudadano puede llegar a ser 
funcionario y de la forma en 
que pueda trabajar a gusto en 
la Administración. Que termi
ne el corporatismo, el predo
minio de unos cuerpos sobre 
otros, la falta de incentivo para 
el progreso profesional dentro 
déla Administración, las situa
ciones consolidadas de plu-
riempleo o de compatibilidades 
que hacen posible la acumula
ción de cinco o seis puestos por 
una misma persona. 

—¿Qué otros grandes cam
bios hay qne ofrecer a la socie
dad? ¿Hay que nacionalizar mu
chas cosas ahora que está de 
moda eso de las nacionalizacio
nes? 

ampliarlo más, conociendo 1¡» 
ineficacia del que ya tenemos, 
heredado del pasado. 

EL MODELO 
FRANCÉS 

—Desde la derecha se señala 
hacia Francia con la intención 
de que sirva de advertencia 
para consumo interior... 

—A veces se quiere identifi
car la posible estrategia de los 
socialistas, o la deseable estra
tegia de los socialistas, según la 
derecha, con la situación fran
cesa, cuando es mucho más pa
recida nuestra situación, res
pecto de la eficacia o ineficacia 
del sector público, a la italiana, 
y en la izquierda italiana ni 
siquiera el Partido Comunista 
piensa en nacionalizaciones, 
sino que piensa en arreglar lo 
que ya está en manos públicas 
y que está gestionando de for
ma ineficiente. 

—¿Hay todavía más bloques 
de cambio? 

—Bueno, es evidente que 
una alternativa socialista no 
sólo debe solucionar los pro
blemas materiales, sino tam
bién los culturales y de felici
dad social. Cuestiones de liber
tades públicas, de protección 
de la iniciativa individual en 
aspectos culturales o sociales: a 
pesar de que la derecha apa
rentemente aparece como de
fensora del individuo y la iz
quierda como defensora del co
lectivo social, sin fijarse en el 
individuo, nosotros creemos 
que es al revés, que es la dere
cha pura y dura la que no tiene 
en cuenta los intereses y las 
demandas individuales del 
ciudadano, y que la izquierda, 
por esa mayor comprensión de 
lo que debe ser el ámbito de las 

oaquín Almunia, secretariados del PSOE, analiza el programa de gobierno socialista 

"No hanrae nacionalizar 
emprsa s pr ivadas 99 

«Lo que sí se debe 
hacer es 

nacionalizar lo que 
hoy ya está en 

manos del sector 
público, 

consiguiendo que 
los organismos 
autónomos sean 

autosuficientes para 
tomar sus 

decisiones» 

.<¡¡S 
en ^ualqUier otra 

otra 
Joaquín Almunia ?» ^ ^ t a n L 6 1 

los cerebros del Par t fVjAésTa- . Hay otra fun 
lista. Lo que pasa « & pó^MMíti^ g a d a d e ̂  actúa
lo sabe mucha ge" ^I^A>er h V e consiste en 
este hombre no es & tfI#« (j j u d í o s y análisis 
conocido, tal vez 
ramento discreto >»' )¡ PSOE desempeña en e» *¿*W. a t «rado de autono-
m e^u nJ^$' í& «aT*0 de ,a C0" 

íKpttJvíre¿ m á s dentro de 
7T/ 'des f» V^nsie

a
n.

Hay campos que 
I W l . ! o * V * > comdo ¿«arrollados y 

—¿En qué cons»»' 
mente el trabajo de ***!*& J¡J 
ría de estudios y proífj^í, f 
la que eres titula' Zp• ^-u Com— -««irauaaos y 
último congreso del P f^ \A competencia de otras 

-Básicamente , c ° ^ ^ h ^ ^ o el tema de 
coordinar todo el ^ P %¡* eoc3 qu,e elaboran, de 
elaboración de prop^r3f » a m : ; m a d a con estudios 
gramáticas, en P r e p j e oíe'i >. P^! ' s u s propias alter 
textos y documentos o qu. ^ ero en todo aquello 
programática del par i a aH>n i n?y un área espe-

y programas la 
fuego son sometidos a ¿ " d ^ ^ , ? 
baclón v examen f / > © ^ C H

l ° s . . ._ 
ción del partido y del r ^ ° rw?aiza e n el tema, for 
PSOE. Lo mismo p f f e l A ^ c ¡ Z ^trabajo, estudia próximas qu * n y d e f i n e tos 

" c e d d e t S r lección U e g 0 ^ s o m e t e n 
cara a unas , 
nes, como sucede 
pare preparar un 

hay que decir que para llevar a 
cabo una acción política que se 
traduzca en una lucha eficaz 
contra el paro tenemos que te
ner una sociedad con una de
mocracia consolidada, con un 
reforzamiento de las institu
ciones, con un afianzamiento 
de la democracia y de la con
fianza de los españoles en la 
democracia, y a la vez una Ad
ministración pública que sea 
capaz de responder a esas exi
gencias como instrumento que 
el Gobierno tiene en la mano 
para aplicar una determinada 
política. 

REFORMAR 
LA 

ADMINISTRACIÓN 
—Estás hablando de la refor

ma de la Administración... 
—Sí. Conecta con la necesi

dad de completar el desarrollo 
autonómico, de poner en su 

—Nosotros decimos que no 
hay que nacionalizar casi nada, 
en el sentido de extensión del 
sector público a actividades 
que hoy están en manos del 
sector privado. Lo que sí hay 
que hacer es, por una parte, 
nacionalizar lo que hoy ya está 
en manos del sector publico (lo 
de poner la Administración 

{>or encima de las presiones de 
os intereses privados) y conse

guir que los organismos 
autónomos sean autosuficien
tes para tomar sus decisiones, 
sin necesidad de estar al pairo 
de lo que los intereses privados 
vayan presionando. Por otro 
lado, no nacionalizar activida
des que hoy están en el sector 
privado no quiere decir que el 
sector público no deba iniciar 
nuevas vías allá donde el sec
tor privado no ha puesto toda
vía la mano. Es mas prioritario 
hacer eficiente el sector 
público que ya existe que el 

libertades individuales, va a 
proporcionar más margen de 
actuación individual de lo que 
proporciona un proyecto 
político de derecha. 

—¿Con qué medios cuenta tu 
secretaría para desarrollar su 
labor? 

—Medios se tienen pocos, 
porque el Partido Socialista no 
cuenta con muchos recursos. 
Colaborando en los trabajos de 
la secretaría hay mucha gente. 
Pero en un trabajo cobrando 
un sueldo del partido, muy 
poca, ocho personas. La tarea 
consiste en dinamizar al 
máximo el funcionamiento de 
grupos de trabajo, que se 
reúnen de forma regular, con 
colaboración no sólo de mili
tantes socialistas, sino también 
de simpatizantes. 

Texto: Pedro CALVO 
HERNANDO 

Fotos: F. Berenjeno 


